
B O L E T Í N  D E L  C O L E G I O  O F I C I A L  D E  M É D I C O S  D E  B A R C E L O N A

A C T A  N U M . 641.— A C T A  D E L A  S E S IO N  E X T R A O R D IN A R IA  
C E L E B R A D A  E L  D IA  27 DE D IC IE M B R E  D E 1929

A  las 22 horas del día 27 de diciembre de 1929, se reúne la Junta de Go
bierno, con asistencia de los señores García-Tornel, Parrizas, Roqueta, Calicó, 
Carreras, Soler Aymamí, Vallribera, Fusté, Carrera, Valls y Marimón, bajo la 
Presidencia del doctor García-Tornel y  actuando de Secretario don Melchor 
Parrizas Torres.

Se excusa la asistencia de los señores Soler D opff y Carulla.
Se da cuenta de la correspondencia de trámite.
Se da lectura a una comunicación suscrita por el colegiado don Juan Cavallé 

Bas, que copiada literalmente, dice: “ Iltre. Sr. Don Juan Cavallé Bas, mayor 
de edad, médico, provisto de su correspondiente cédula personal que exhibe, 
domiciliado en la calle de Mallorca, número doscientos ochenta y cuatro, entre
suelo, de esta ciudad, acude a U . S. y  respetuosamente expone: Que estando al 
corriente de todos los requisitos legales que señala este Colegio de Médicos para 
poder ejercer la profesión, me permito notificarle que con esta fecha abro nuevo 
consultorio en la Avenida Clavé, número sesenta, bajos, de la vecina población 
de Cornellà de Llobregat. Lo que pongo en su superior conocimiento a los 
efectos consiguientes.— Barcelona, 17 de diciembre de 1929.— Juan Cavallé.—  
Iltre Sr. Presidente del Colegio de Médicos de Barcelona.”

Se da lectura a una comunicación suscrita por el médico colegiado don 
L. F. N., en la que formula ciertas quejas contra el también colegiado don F. de
S. P. Se acuerda citar al doctor S., para que asista a la próxima reunión de 
Junta de Gobierno, para oir sus manifestaciones, conforme es reglamentario en 
estos casos.

Se cambian impresiones acerca la próxima Asamblea de Juntas Directivas 
de los Colegios Médicos Españoles, que ha de celebrarse en esta ciudad, los 
días 12, 13 y 14 del mes de enero próximo, aprobándose por unanimidad el pro
grama de los actos que en honor de los asambleístas ofrecerá este Colegio, dán
dose un amplio voto de confinaza a la Comisión de Hacienda para ía confección 
del presupuesto de gastos.

Y , no habiendo más asuntos de que tratar, se levanta la sesión a la una 
quince horas del siguiente día de empezada.

El Presidente, L. García-Tornel.— El Secretario, M. Parrizas.

A C T A  N UM . 642.— A C T A  DE L A  S E S IO N  E X T R A O R D IN A R IA  

C E L E B R A D A  E L  D IA  3 D E E N E R O  D E  1930

A  las 22 horas del día 3 de enero de 1930, se reúne la Junta de Go
bierno, con asistencia de los señores García-Tornel, Parrizas, Roqueta, Soler 
D opff, Calicó. Ponjoan, Battestini, Carulla, Carreras, Rubies, Fusté, Valls y 
Carrera, bajo la Presidencia del doctor García-Tornel y actuando de Secretario 
el de la Corporación, don Melchor Parrizas Torres.

Comparece ante la Junta el colegiado don F. S-, citado para informar acerca
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